

Suite de la méditation

les clous » pour mériter l'amour, c'est juste acquiescer à ce qui est offert. Il n'y a rien à faire, il y a juste à se laisser faire ou, du moins, à tendre un peu l'oreille pour laisser l'appel du Christ faire la lumière en nous.

Comme pour les disciples, c'est au cœur de notre quotidien, là où nous sommes occupés à vivre nos vies, que Jésus nous rejoint. Il ne nous dit pas « *deviens parfait* », il dit juste « *viens* ». Voilà le retournement (c'est-à-dire la conversion) auquel nous sommes conviés : continuer à faire ce que nous faisons, mais en laissant le Christ participer à nos actions pour qu'elles contribuent à leur tour à rendre le Royaume tout proche pour d'autres.

ACCUEILLIR UNE PERSONNE EN SITUATION DE HANDICAP

Mercredi 4 février de 9h à 16h30 :
A l'école de Marie et de Bernadette. Quel regard ? Quelle posture ? Une journée organisée par la Pastorale Tout Handicap, Cathéchétique Spécialisée et en partenariat avec l'OCH.

Maison du diocèse.

Journée gratuite (libre participation aux frais), sur inscription.
Prévoir un pique-nique.

DIMANCHE DE LA SANTÉ

Le dimanche de la santé sera célébré **le 8 février**, sur le thème "Que votre lumière brille".

La journée mondiale des malades a lieu **le 11 février**.

Le dimanche de la Santé est une occasion qui nous est offerte chaque année d'écouter ceux qui sont déjà engagés dans le monde de la santé. Convaincus de la nécessité d'accompagner, mais aussi de soigner la personne malade, de soutenir les personnes âgées, ou en situation de handicap, ils sont appelés au cœur de nos communautés paroissiales à donner leur témoignage.

NOS JOIES, NOS PEINES

Baptême : Dimanche 25 janvier, Ambre Geroudet (Evian les Bains).

Nous avons accompagné vers le Père : Pierre-Yves Argaud (Evian les Bains) – Raymonde Auzoux (Neuvecelle) – Marie-Thérèse Blardone née Parisot (Lugrin) – Monique Brondy (Larringe).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenchablais>



Évangile de Jésus Christ selon St Matthieu 4, 12-23

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée.

Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe :

Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la

mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations !

Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière.

Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « *Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche* ».



Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « *Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes* ». Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

3^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

- Lecture du livre du prophète Isaïe 8, 23b – 9, 3
- Psaume 26 (27)
- Lecture de la première lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens 1, 10-13.17

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 25 janvier : pour la paroisse.
Quêtes journée mondiale des lépreux
à la sortie des messes.

Dimanche 1^{er} février : pour la paroisse.



MESSES DOMINICALES

Samedi 31 janvier 18h : Publier – St Paul en Chablais (messe des familles).

Dimanche 1^{er} février 10h : Evian les Bains (messe des familles) – Maxilly – Féternes – St Gingolph.



Mardi 18h30 : Evian les Bains.

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Jeudi à 18h : Publier.

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

CHOUCRUTE PAROISSIALE DE CHAMPANGES

La traditionnelle choucroute à emporter aura lieu le **dimanche 25 janvier** au tarif de 22 € au profit de la paroisse et du Secours Catholique de Thonon les Bains.



Les choucroutes seront à retirer à la maison des associations, 157 route des Peupliers (à côté de la déchetterie) à Darbon.

Merci



SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Dimanche 25 janvier à 16h : Célébration œcuménique avec le pasteur du Chablais.
Au Prieuré - Evian les Bains.

PRÉPARATION À LA 1^{ère} COMMUNION

Samedi 31 janvier à 16h30 : chez les sœurs.
Suivie de la messe des familles à 18h.
Église de St Paul en Chablais.
Dimanche 1^{er} février de 8h30 à 9h30 : Salle paroissiale - Evian les Bains.
Suivie de la messe des familles à 10h.

PRÉPARATION AU BAPTÈME des enfants en âge scolaire

Samedi 31 janvier à 10h : Presbytère d'Evian les Bains.

FLORILEGE BIBLIQUE

Lundi 2 février de 13h30 à 15h30 et de 19h30 à 21h30 : Presbytère d'Evian les Bains.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION FRC

Vendredi 30 janvier à 19h30 : Salle paroissiale d'Evian les Bains.

PORTRER LA COMMUNION

Pour toutes demandes contacter :
A domicile : Didier et Maryline Clerc,
marylinedidierclerc@yahoo.fr
Ou à la MGEN : Jean Dezecache,
jc.dezecache55@orange.fr



CE 1

Mardi 27 janvier de 17h à 18h15
Mercredi 28 janvier de 10h à 11h15
Chez les sœurs de St Paul en Chablais.

CE 1 - CE 2 - CM 1

Mardi 3 février de 17h à 18h15
Mercredi 4 février de 10h à 11h15
Chez les sœurs de St Paul en Chablais.

CE 2 - CM 1

Samedi 8 février de 9h45 à 11h15
Salle paroissiale d'Evian les Bains.



NOTRE PAROISSE SUR O'CLOCHER

Retrouvez toutes les actualités et rendez-vous de la paroisse sur l'application O'Clocher (événements, actualités, horaires des messes....)
Rejoignez-nous et téléchargez l'application afin de nous suivre.

URGENT



La paroisse recherche des bénévoles pour le service des funérailles. Afin de préparer et assurer les préparations avec les familles. Vous serez formé pour cela.

Merci

« CONVERTISSEZ-VOUS AFIN D'ÊTRE DIGNES DU ROYAUME »



« Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche ». Sommes-nous bien sûrs d'entendre cet appel à la conversion tel qu'il est formulé ?

N'avons-nous pas tendance à le percevoir comme l'énonciation d'une condition : « Convertissez-vous pour faire advenir le Royaume » ou « Convertissez-vous afin d'être dignes du Royaume » ?

Or, le texte est bien clair, nulle condition n'est posée à la venue du Royaume, il est déjà là.

L'histoire qu'inaugure cette phrase du Christ commence donc par une affirmation inouïe :

le Royaume est donné avant même que nous ayons fait quoi que ce soit pour le mériter.

Pour le dire autrement, l'amour nous précède. Alors, en quoi consiste donc l'appel à se convertir s'il n'y a rien à faire ?

Se convertir ça n'est pas « faire ce qu'il faut », « se mettre dans